

## El Elda Prestigio, al completo en su presentación

04/02/2017



Imagen de familia de todos los equipos del club | Jesús Cruces.

El polideportivo Ciudad de Elda acogió ayer un **momento muy especial para el club Elda Prestigio, la presentación de su equipo** de la actual temporada. Cerca de 200 personas aplaudieron a cada una de las jugadoras y entrenadores de los diferentes equipos, con cerca de un centenar de deportistas, tras el partido en el que las leonas se impusieron 24 a 19 al CD Agustinos.

Uno a uno fueron entrando cada uno de los equipos que forman parte del club. En primer lugar, los colegios colaboradores con el equipo, el centro **Pintor Sorolla**, el colegio **Juan Rico y Amat** y la **Sagrada Familia**; entonces fue el momento de los **nueve equipos oficiales, cuatro infantiles, dos cadetes, el juvenil, el de veteranas** y, por último, el **primer equipo**.



Las dos jugadoras locales que junto a la selección valenciana fueron subcampeonas | Jesús Cruces.

Los equipos fueron reuniéndose para finalmente hacerse una **foto de familia formada por más de un centenar de apasionadas por el balonmano**.



En este acto se reconoció la labor de todos los voluntarios que permitieron que la ciudad acogiese con éxito el Torneo Internacional de España de Balonmano femenino, así como de la directora del colegio Pintor Sorolla, Belén de Ávila, quien este año se jubila tras una carrera dedicada a la Educación y a apoyar este deporte tan destacado en la ciudad. También se homenajeó a las cuatro jugadoras del equipo infantil y las dos cadetes que fueron subcampeonas de España con la Selección Valenciana y a su entrenadora, Vanesa Amorós.

El presidente del club, José Verdú, ha querido agradecer el apoyo que cada año recibe el Elda Prestigio, quien aseguró que tras cuatro años dirigiendo el club "**continuamos trabajando por llevar al Elda Prestigio donde se merece, a la máxima categoría**". Por otro lado, el presidente de la Federación de Balonmano de la Comunidad Valenciana, Arturo Tejedor, se mostró satisfecho "porque la Comunidad Valenciana pueda

contar con este club, que es un referente y que sigue dando grandes promesas en este deporte". Por último, el concejal de Deportes, Fernando Gómez, destacó que continuarán ayudando y luchando junto al club para que siga triunfando, pues también es su deseo "**que pronto vuelva a representarnos en Europa**" y quiso destacar la amplia cantera del equipo.



*El club homenajeó a Belén de Ávila, directora del colegio Pintor Sorolla, que este año se jubila | Jesús Cruces.*

## La presentación del Elda Prestigio en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=251|limitstart=0|limitcount=
0}
```





